

Acción de **Ecopetrol** cae en Colombia y Nueva York tras conocerse reporte trimestral

Si bien el desempeño operacional fue destacable, la utilidad neta se vio impactada por el incremento en los impuestos tras la reforma tributaria.



El precio de la acción de **Ecopetrol** en la bolsa de Colombia ha oscilado hoy entre \$2.065 y \$2.100. FOTO archivo

hace 11 horas

La acción de **Ecopetrol** se mantiene con una tendencia a la baja, luego de los resultados trimestrales publicados el martes en la tarde y en medio de las declaraciones entregadas por su presidente Ricardo Roa en la llamada con inversionistas.



Empresas

Aunque **Ecopetrol** vendió más, ganó 13% menos

A las 9:50 de la mañana, el título en la Bolsa de Valores de Colombia registraba una caída de -0,53% y cotizaba sobre los \$2.076, mientras que el ADR en Nueva York caía -0,5% a US\$9,06.

Roa dijo en la llamada con inversionistas que “ojalá haya más contratos y haya más rondas”, mientras que Alberto Consuegra, vicepresidente de Producción y Proyectos de **Ecopetrol**, destacó el comportamiento del Permian en Estados Unidos, al considerarlo “uno de los activos más rentables del portafolio de **Ecopetrol**”.

El martes la petrolera informó que, entre enero y marzo de este año, recibió cerca de \$38,9 billones en ingresos, una cifra 1,97% inferior a la que presentó en el último trimestre de 2022 (octubre-diciembre), pero 16,46% mayor que la del mismo periodo del año pasado, cuando fue de \$32,5 billones.

Las utilidades netas, por su lado, se ubicaron en \$5,66 billones. Para los periodos

Te puede interesar



Bancolombia aumentó 20% su cartera en el primer trimestre de 2023

hace 7 horas



“No es cierto que haya dicho que no se firmarán nuevos contratos, ojalá haya más”, presidente de **Ecopetrol**

hace 8 horas



Sin condiciones favorables las empresas no sobreviven. \$1,5 billones, aumentaron 15% a marzo

hace 12 horas

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Roy Barreras pidió al Consejo de Estado que le aclare el fallo que lo sacó del Senado

hace 1 hora



Así puede ayudar para que mujeres con cáncer puedan recibir pelucas: done y ayude a una paciente

hace 44 minutos



Escándalo en Brasil: ocho futbolistas acusados de arreglar partidos

hace 51 minutos



Asesinaron al periodista Luis Gabriel Pereira en Córdoba

hace 2 horas



Aparente intento de secuestro de bebé terminó en linchamiento en el centro de Medellín: esta es la historia

hace 3 horas

Las ganancias netas, por su lado, se ubicaron en \$6,60 billones. Para los periodos reportados anteriormente, la cifra llegó a los \$6,6 billones en el primer trimestre de 2022 y cerró los últimos tres meses de 2022 con \$8,85 billones.

Según el análisis de Davivienda Corredores, si bien el desempeño operacional fue destacable, gracias a la estabilidad de la producción y un desempeño positivo del segmento de refinación, **la utilidad neta se vio impactada por el incremento en los impuestos** tras la reforma tributaria aprobada el año pasado.

La **tasa efectiva de tributación para el primer trimestre de este año, agregó el informe, fue de 44,5% frente al 34,7%** del primer trimestre del año y 27,6% del último trimestre de 2022. El reporte detalló que la sobretasa de renta por precios altos fue de 15% y hubo un impacto por la no deducibilidad de las regalías.

Respecto a la producción, la petrolera reveló que entre enero y marzo el promedio estuvo en 719.000 barriles equivalentes por día, 3,9% más que los 690.959 del mismo periodo de 2022.



Economía

Comité experto recomienda seguir con el aumento en la gasolina

Frente a los resultados, **Roa aseguró que “Ecopetrol se afianza con una producción promedio de 719.000 barriles** equivalentes por día, con lo que consolida la tendencia al alza”.

Roa consideró que se obtuvo “un destacado desempeño en el segmento de transmisión y vías”, a cargo de ISA, debido a a los nuevos proyectos y a un mayor índice de precios en la región donde se opera.

Según **Ómar Suárez, analista de Investigaciones de Energía de Casa de Bolsa, los resultados que se presentaron ayer aún siguen siendo elevados** con relación al los últimos años.

“**Ecopetrol** presentó moderación en sus cifras, las cuales se ubicaron por debajo de los últimos trimestres en medio de menores precios del crudo y una mayor tasa impositiva, pese a resultados que siguen siendo elevados frente a los últimos años”, dijo.

Según el informe, a marzo, **la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios al Combustible alcanzó \$34,2 billones**, de cuales \$7,9 corresponden al aumento generado en el trimestre, detalló Davivienda Corredores. Una vez sean cruzados los dividendos que le corresponden a la Nación el saldo quedaría en \$12,6 billones.



Empresas

Mantener el modelo de bajo costo cinco años más y otras condiciones de la Aerocivil a Viva para integrarse con Avianca



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Colprensa

Para seguir leyendo



< Anterior

Siguiente >

Roy Barreras pidió al Consejo de Estado que le aclare el fallo que lo sacó del Senado

El presidente del Congreso aseguró que el tratamiento en su caso debe ser distinto en tanto él salió expulsado del partido de la U.

hace 1 hora 



Bancolombia aumentó 20% su cartera en el primer trimestre de 2023

En su informe de resultados, la compañía destacó que su utilidad no creció debido al incremento en las provisiones frente a un entorno de menor crecimiento económico

